

FC Haag erhält das Qualitätslabel “Sport-verein-t”

Am 5. Juli 2009 hat der FC Haag die Bewerbung eingereicht, nach genau 4 Monaten hat die Jury “**IG ST.GALLER SPORTVERBÄNDE**“ entschieden, dass dem FC Haag das Gütesiegel Sport-verein-t erteilt wird, dass Gesamtpaket hat überzeugt.

Der FC Haag ist sich bewusst, dass dieses Label gepflegt und für die Umsetzung und Einhaltung der Prozesse intensive Arbeit geleistet werden muss. Bei einer permanenten Umsetzung des 'Sport-verein-t' Gedankens wird der FC Haag ganz konkret und nachhaltig profitieren dürfen.

